

er mit sehnüchteriger Weiderde um den Hammer. Die Schärfe dieses Instruments war es gewesen, was seine Aufmerksamkeit so stark beschäftigt hatte. Nach dem Fleische, das er uns doch mit herrlichem Appetit verzehren sah, bezeigte er gar kein Verlangen. Beide nahmen es zwar dann, als wir ihnen nebst Zwieback ein Stück reichten, aber, wie es schien, fanden sie überhaupt gar keinen Geschmack daran, und aßen bloß ein wenig davon, um uns nicht zu beleidigen, das Uebrige legten sie dann in ihre Röhne. Vom Rum zu kosten, dessen Geruch sie schon ganz zurückstieß, konnten sie nicht bewogen werden, auch wenn wir Wasser hineingossen.

Beim Heraustreten aus ihren Röhnen und Hineinstoßen in dieselben ist große Sorgfalt nöthig, um diese geschrücklichen und unruhen Dinger in gehörigem Gleichgewichte zu erhalten, und sie untersetzen sich dabei immer gegenseitig. Als wir die Insel verließen, um ans Festland hinüberzufahren, gaben wir genau Acht, wie sie sich dabei benahmen würden. Der junge Mann nahm sich zu unsrer Freude des Alten an, lehnte den Kahn derselben an einen Felsen, und erhält ihn so lange im Gleichgewicht, bis der Alte hinein war. Dann holte er seinen eigenen, und half sich in diesen ohne Beistand hinein, was ihm aber doch nicht ganz leicht ward.

Wir besuchten nun ihre Zelte. Es waren nur zwei, die auf einer niedrigen Landspitze aufgeschlagen waren. Die ganze Bevölkerung derselben, Männer, Weiber und Kinder, sprang uns bei unsrer Annäherung entgegen mit lau-